

Exitoso ensayo general del desfile por el Día de la Victoria, en Moscú



Moscú, 6 may (RHC) Rusia mostró el poderío y modernización de sus Fuerzas Armadas en un ensayo general del desfile del Día de la Victoria, con participación de 12 mil 500 militares y 150 unidades de técnica de guerra.

La demostración en la Plaza Roja estuvo signada por las novedades para este año, con la presentación de los drones 'Corsario', para misiones de reconocimiento y destrucción de objetivos enemigos en un radio de acción de tres kilómetros, precisa Prensa Latina.

El referido aparato puede volar por espacio de 10 horas y a una altura máximo de seis kilómetros y también puede transportar elementos de sistemas de lucha radioelectrónica.

Además, por la Plaza Roja marcharon esta jornada los drones-helicóptero 'Catran', con una altura máxima de vuelo de un kilómetro, de gran maniobrabilidad y capacidad para aterrizar en cualquier relieve, con independencia del clima.

Otra novedad presente esta jornada fue el vehículo blindado 'Terminator' (Exterminador), de apoyo al combate del ejército y dotado de un cañón de 30 milímetros 2A42, dos lanzagranadas automáticos AG-17D y cuatro misiles antitanque Ataka.

Además, se estrenó el sistema multifuncional robotizado Uran-9, igualmente equipado con misiles antitanques Ataka. El sistema puede detectar un blanco, pero solo actúa con la orden dada por un operador que puede situarse hasta tres kilómetros de distancia.

El Uran-9 causó pavor en la prensa estadounidense, pues en su tiempo el Pentágono intentó contar con un tanque robotizado y debió suspenderlo, mientras ahora Rusia presenta un aparato con cuatro sistemas de armamentos diferentes.

De acuerdo con los organizadores del desfile, el Uran-9 y su hermano menor el Uran-6, un barreminas robotizado, fueron empleados en misiones en Siria.

El ensayo general contó, además, con el paso de unos 20 bloques del ejército, personal de la fuerza aérea, tropas de desembarco, infantes de marina, la policía militar, la guardia nacional, el ministerio de Situaciones de Emergencia y cadetes, entre otros.

La aviación quedó fuera del ensayo de esta jornada, pues las condiciones climáticas lo impidieron, pero se espera que para el venidero día 9 sobrevuelen la Plaza Roja al menos 75 tripulaciones a bordo de aparatos aéreos.

Para esta ocasión, se espera el estreno de los modernos cazas TU-57, de quinta generación y tecnología Stealth, así como los interceptores MIG-31K, con los misiles supersónicos 'Kinzhal'.

Además, estarán los cazas SU-35, SU-30MS, MIG-31, MIG-29, los bombarderos SU-34 y SU-24M, los portamisiles TU-160 y TU-95MS, así como los bombarderos estratégicos TU-22M3, los helicópteros KA-51, MI-26 y MI-8, entre otros.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161651-exitoso-ensayo-general-del-desfile-por-el-dia-de-la-victoria-en-moscu>



Radio Habana Cuba